
VITTEL TRIATHLON  
Assemblée Générale 2024 

 

Date : 13/04/2024, Salle de Presse CPO 

 

Présents :  

Nombre total : 57 personnes 

Bureau : Marie Dargentolle, Jérôme Guichard, Frédéric Del Vitto, Renaud Sublet, Marie Fatet, Jean-

Marc Mezureux, Daniel Chardonnet, Marion Dechaseaux 

Excusé : Pierrick Clément 

Nombre : 8 

 

Elus : 

Sandrine Patard : Conseillère Départementale des Vosges 

Frank Perry : Maire Vittel, Vice-Président du Conseil départemental des Vosges, vice-Président 

communauté de communes Terre d’Eau 

Patrick Floquet : 1er adjoint mairie Vittel (Ressources et moyens généraux, Contrôle de Gestion), 

Conseiller régional, Conseiller adjoint communauté de communes Terre d’Eau 

Nicole Charron : 2ème adjointe Vittel (Tourisme, Thermalisme, vie sportive, projet Vittel ambitions J.O 

2024) 

Francis Marquis : Conseiller délégué vie associative, Président Régie Sport 

Jean-Marie Rayot : Trésorier St Rémy 

Jean-Paul Pierrot : vice-Président St Rémy 

Florent Jeannet : Président du Comité Départemental Vosges Triathlon CD88 

Brice Roncier-Lemée : Directeur du service des Sports, CPO 

Nombre : 9 

 

Membres licenciés : 

Nombre : 40 

Virginie Sublet 

Cyprien Mezureux 

Catherine Millot 



Christophe Mathieu 

Aurélie Mathieu 

Emmanuel Mathieu 

Martin Mathieu 

Marcelin Mathieu 

Laurent Michel 

Arnaud Roussel 

Alexis Roussel 

Tiphanie Rodrigues 

Olivier Deschasaux 

Juliette Del Vitto 

Laurent Petit 

Caroline Balory 

Stéphane Deguisne 

Ingrid Deguisne 

Sébastien Fatet 

Andrée Kirschner 

Nobert Maupetit 

Nadine Maupetit 

Cléa Choffe 

Hélène Roussel 

Florian Relion 

Céline Pennerat 

Denis Pennerat  

Angèle Tinchant 

Christophe Tinchant 

Valérie Morin 

Benoit Chartier 

Vanessa Cremona 

Ruben Chartier 

Lucas Maitre 

Jean-Philippe Maitre 

Céline Rolin 

Mylène Chennouf 

Jamel Chennouf 

Amel Chennouf 

Lila Chennouf  

 

Début : 17h35 

• Rapport moral – Marie Dargentolle 

o Vote : 0 contre – 0 abstention – 57 pour 

o Démission du bureau : Anne-Sophie Picaut  

o Les excusés 

• Compte-Rendu Financier – Bilan – Jérôme Guichard 

o Budget 2023 : vote 0 contre – 0 abstention – 57 pour 

o Prévisionnel 2024 : vote 0 contre – 0 abstention – 57 pour 

• Bilan sportif 2023 – Marie Dargentolle 



o 30 ans du club = 30h de sport les 4 et 5 Octobre 2024 

• Entrainement CAP/Vélo : Sébastien Fatet 

o Merci à Juliette pour les entraînements 

o Assiduité entraînements 

o Grosse participation aux compétitions Triathlon en tous genres (Ironman, XL, L… 

aussi Duathlon, Bike&Run…) 

o Stage vélo à venir fin avril avec 26 adultes + 1 ado 

o Persévérance aux entraînements du mardi toujours dans la bonne humeur et avec 

une bonne ambiance 

o Remerciements 

• Antenne Mirecourt : Jean-Marc Mezureux 

o Merci à la commune de Mirecourt pour la piscine (235 entrées sur 8 semaines) 

o L’opération Triathlon Tour Grand Est sera renouvelé cette année à Mirecourt 

• Ecole Triathlon – Marie Dargentolle 

o Merci Aurélie  

o Merci les jeunes ! 

o Remise de bracelets 

• Remerciements : diplômes – Frédéric Del Vitto 

o Gamelle en vélo : Manu et Juliette 

o Famille tête en l’air : Roussel 

o Bigoudi & Mèche : Alexis & Ruben 

o Peau de renard : Emeric 

o Détermination, Ténacité, Volonté : Benoit Chartier 

o Sportivité éternelle : Andrée & Nadine 

o Décalage Horaire : Famille Chennouf 

o Licencié & Volontaire de la 1ère heure, Bénévole de toujours : Daniel Chardonnet (+70 

ans) licencié au club depuis le début (1994-1995) 

o Même pas fatiguée, j’adore le sport : Marie Dargentolle à la fin de son 1er marathon ! 

 

• Parole Elus : 

o Florent Jeannet : Malgré le changement d’équipe, le changement de toutes les dates 

des manifestations, de la perte d’un professionnel, nous n’avons rien vu ! Vous avez 

apporté vraiment votre pierre à l’édifice au département, belle catégorie loisirs, 

nombreux bénévoles, jeunes, moins jeunes, tous les postes sont pourvus : trésorier, 

encadrants… une super ambiance de groupe, félicitations ! Même si plus loisirs 

qu’avant, cela réussit au club, c’est le ciment. D1 bien mais les clubs n’ont pas 

forcément les épaules pour que cela tienne des décennies, alors Bravo ! Bravo d’être 

aussi présents et actifs sur le territoire 

o Jean-Marie Rayot : l’équipe a repris le flambeau, ça s’est bien passé, bonne 

transition, nombre de licenciés stable, bravo à Fred pour son engagement depuis 30 

ans, en plus d’être bénévole il a aussi le prix de l’humour avec les diplômes. Pour la 

St Rémy c’est un plaisir au conseil d’administration, très bel équilibre, jeunes, moins 

jeunes, femmes, hommes… dans le sport. Beau club de Triathlon, Bravo ! 

o Sandrine Patard : Bravo pour la performance, pour l’engagement dans le sport & 

dans la culture pour le territoire, pour le département, vous pouvez compter sur 

notre soutien 



o Francis Marquis : partenariat avec club National cycliste (venu 27 avril : nous serons 

au stage vélo), échange aide et conseil. Bravo pour les bénévoles, les résultats & cie 

o Brice Roncier-Lemée : travail avec le club intéressant et enrichissant sur les projets, 

exemple : Immersive Room, prochainement les 30 ans du club, on va travailler tous 

ensemble 

o Nicole Charron : Félicitations à tous et toutes, aux dirigeants : très dynamique, club 

très convivial, les retraités de Vittel sont toujours très contents de venir aider sur les 

manifestations, félicitations aux jeunes et aux femmes pour leur assiduité aux 

entraînements 

o Frank Perry : Club phare et fort de la ville, la période n’est pas simple avec des pertes 

au niveau des aides nationales, répercussion sur les comptes de la ville. 

Extrêmement compliqué au niveau du budget avec des augmentations de dépenses 

(énergie) et des diminutions des recettes (ex. surtaxe eau minérale). On a pris des 

mesures (ex. fermeture de la piscine en hiver) pour éviter les conséquences sur des 

emplois. Entretemps les contrats du chauffage et de l’électricité ont été renégociés, 

en parallèle le futur sur les recettes liées aux eaux minérales est incertain, on est en 

attente d’engagement de la multinationale, on est dans le tourbillon médiatique, 

c’est compliqué à gérer en ce moment. On travaille sur le budget avec Brice et toute 

l’équipe pour le sport associatif, loisirs, on a aussi une plus-value dans la santé avec 

le sport-santé, Francis & Nicole sont à disposition. Vraiment, j’insiste sur les 

conséquences liées aux défis énergétiques. Il y a des interrogations pour une 

structure plutôt intercommunale que communale. Merci pour l’implication, bravo les 

jeunes et les moins jeunes, haut les cœurs. 

o Patrick Floquet : Félicitations, au champion grand est, à tout le monde pour le travail 

réalisé. Concernant les financements futurs, la mairie se rapprochera des 

associations entre mi-mai et début juin pour communiquer une décision définitive 

quant à la gestion du CPO pendant la prochaine période hivernale, afin que les clubs 

puissent anticiper. Bonne soirée à tous & bon week-end 

o Jérôme Guichard : Merci à tous, à tous les intervenants 

 

• Questions/Remarques : 

o Nadine Maupetit : Merci, merci aux encadrants, bénévoles pour leurs temps, leur 

implication, c’est grâce à eux, c’est pour ça les performances, nos progressions, 

félicitations à nous tous ! 

o Frank Perry : Merci, aux personnes dévouées, comme déjà dit hier (lors de 

l’allocution du Maire du 12/04/2024 pour la ville de Vittel), c’est grâce aux personnes 

comme vous qui se donnent sans contrepartie. 

 

• Fin : 18h50 

 

• Verre de l’amitié 


